



Más de 38 mil estudiantes hay matriculados en las 5 universidades de Temuco en 187 carreras

INICIO AÑO ACADÉMICO. La Ufro, la UCT y la UA abrieron carreras nuevas para el año académico 2024. Las casas de estudio tienen todo preparado y altas expectativas para recibir hoy a sus alumnos.

Andrea Arias Vega

andrea.arias@australtemuco.cl

Más de 38 mil alumnos de pregrado (38.267) ya están matriculados en las cinco universidades de Temuco. Todos ellos inician hoy su año académico 2024 en alguna de las 187 carreras que ofrecen las casas de estudio (ver recuadro con el desglose respectivo).

Todas las instituciones de educación superior vienen desde hace meses planificando este nuevo año, en donde tres de las cinco universidades abren carreras nuevas este año. La Ufro una de pedagogía, la UCT Medicina más cinco carreras técnicas y la U. Autónoma suma a su parrilla una ingeniería vespertina.

CARRERAS NUEVAS

La carrera nueva que abrió para esta admisión 2024 la Universidad Autónoma fue Ingeniería Civil Industrial en jornada vespertina.

La Universidad de La Frontera abre en pregrado Pedagogía en Educación Diferencial y suma otros tres nuevos programas de postgrado: Doctorado en Física, Magíster en Letras y Especialidad en Neurología Adulto.

La Universidad Católica de Temuco es la que suma más carreras nuevas a su oferta. Se trata de Medicina y otras cinco carreras técnicas que

5

Universidades posee Temuco y están en una alianza junto al municipio de Temuco y Corparaucañia denominado Universidad Ciudad.

integran el Instituto Tecnológico TEC-UCT: se trata de Educación Parvularia y nivel Básico 1, Electricidad y Eficiencia Energética, Gestión y administración de Empresas, Informática y Producción Agropecuaria Sostenible.

Respecto de ello, el vicerrector académico de la UCT, el doctor David Figueroa, acotó que "la universidad se ha venido preparando durante parte importante del año 2023 para recibir a la generación 2024. Para ello hemos dispuesto de toda la infraestructura necesaria para asegurar la calidad de nuestro proyecto formativo, con particular atención en aquellas carreras nuevas que se comienzan a impartir y de las cuales tenemos muchas expectativas".

Figueroa añadió que "para Medicina se ha dispuesto de nuevos laboratorios implementados con todos los estándares y requerimientos que la disciplina exige en materia de estándares formativos y bioseguridad, sumado a un cuerpo académico del más alto nivel que asegurará la for-



LAS UNIVERSIDADES ESTÁN LISTAS PARA RECIBIR HOY A SUS ALUMNOS E INICIAR EL AÑO ACADÉMICO 2024.

AÑO ACADÉMICO 2024 UES TEMUCO

Universidad	Carreras pregrado	Alumnos pregrado
Ufro	48	10.271
UCT	53	10.500
U. Santo Tomás	42	6.200
U. Mayor	19	4.281
U. Autónoma	25	7.015
TOTAL	187	38.267

FUENTE: UNIVERSIDADES LOCALES

mación de médicos de exce-
lencia que tanta falta hacen
en nuestro país".

PARTE AÑO ACADÉMICO

La directora de Admisión Santo Tomás Temuco, Andrea Bustos, indicó que "nos encontramos completamente preparados para dar la bienvenida a nuestros alumnos

nuevos y antiguos, en modalidad diurno como vespertino. Durante el verano mantuvimos y mejoramos nuestras dos sedes, asegurando que toda la infraestructura y equipamiento estén en óptimas condiciones para el nuevo año académico. Contamos con un cuerpo docente altamente comprometido que recibirá a

nuestros estudiantes este año con entusiasmo y dedicación".

Desde la Universidad Mayor sede Temuco, su vicerrector regional, Gonzalo Verdugo, comunicó las novedades con las que esperan hoy a sus alumnos. "Nos hemos preparado con mucha dedicación para poner en marcha nuestro nuevo modelo educativo, así como los distintos espacios que albergarán las actividades de los estudiantes, entre estos, la implementación de una sala de estudios nocturna que se incorpora como parte de los servicios para los alumnos y también una serie de actividades extraprogramáticas que incluyen academias científicas, deportivas, de autocuidado y bienestar.

Adscritas a gratuidad

● Las cinco universidades de Temuco están adscritas al sistema de gratuidad y en todas ellas el porcentaje de alumnos que ingresan bajo esta modalidad de ayuda estudiantil supera el 50%. Va desde el 57% en la Ufro hasta el 85% en la UCT. En la Santo Tomás llega al 73% y en la UM al 64%.

Todo esto sumado a actividades culturales, algo que estamos potenciando para formar a futuros profesionales integrales".

Por su parte, el vicerrector de la Universidad Autónoma de Chile sede Temuco, el doctor Emilio Guerra, indicó que "los nuevos estudiantes que se incorporaron este año se enfrentarán al desafío que significa lograr un título profesional y alcanzar una mayor integralidad al ser una buena persona y, a su vez, un ciudadano cívicamente responsable. Estamos muy contentos de iniciar las actividades y de recibir a los novatos que ingresan ansiosos a la vida universitaria. Desde nuestra casa de estudios estamos preparados para cumplir con todas las necesidades de los nuevos jóvenes, resaltando la presencialidad del género femenino que en este año académico alcanzó un 60%, lo que nos convierte en una institución inclusiva y garante de la equidad de género". ☼